

Concesiones sociales impulsan nuevos proyectos comunitarios

# Bienes Nacionales concede terrenos fiscales a instituciones locales para impulsar desarrollo social y cultural

● La entrega de concesiones gratuitas de terrenos fiscales en Puerto Natales permitirá levantar proyectos sociales, culturales, deportivos y comunitarios, fortaleciendo la identidad local y abriendo nuevas oportunidades para vecinos y organizaciones.

Teixa Padilla  
tpadilla@elpinguino.com

VER DOCUMENTO

Puerto Natales vivió una jornada cargada de emoción y esperanza con la entrega de diversas concesiones de uso gratuito de terrenos fiscales, destinadas a proyectos sociales, culturales y deportivos que buscan transformar la comuna y preservar su identidad.

El seremi de Bienes Nacionales, Sergio Reyes, junto a su equipo regional, encabezó las ceremonias que marcaron un hito en la provincia de Última Esperanza. "Estas concesiones coronan una

política de seguridad pública, social, económica y cultural, en sintonía con la puesta en valor del territorio fiscal. Cerramos un ciclo comprometido con la comunidad en forma concreta, sincera y transparente", señaló la autoridad.

## Terrenos recuperados para la comuna de Natales

La Municipalidad de Natales recibió cuatro concesiones que permitirán levantar un nuevo centro cívico, normalizar la situación del CADI y disponer de espacios para equipamiento comunitario. La alcaldesa Ana Mayorga destacó la importancia de recuperar terrenos baldíos o con tomas ilegales: "Esta alianza nos permite proyectar nuestra comuna

al futuro, poniendo estos espacios al servicio de nuestros vecinos y vecinas".

Vecinos y autoridades coincidieron en el valor de estas acciones. "¡Agradezco esta activación en nuestro sector! Esto es la manera de hablar de una buena gestión", expresó emocionada Marcela Tecul, residente de la población Rubén Darío.

## Un sueño deportivo para Puerto Natales

En una ceremonia especial, se concretó la entrega de un terreno de 1,3 hectáreas al Club Puerto Natales, institución centenaria que levantará un complejo deportivo al aire libre en Huertos Familiares. El presidente del club, Nelson

Álvarez, subrayó que el proyecto rinde homenaje a su fundador Francisco Mansilla Cárdenas, quien falleció hace 60 años y legó recursos para la construcción de canchas. "Este es un punto de encuentro que dará nuevas oportunidades a niños y jóvenes", agregó el delegado Presidencial José Ruiz.

## Salvaguardar la herencia Kawésqar

Finalmente, la comunidad Kawésqar "Residente de Río Primero" recibió una concesión de 2 hectáreas en Seno Obstrucción, reafirmando su arraigo y compromiso con la defensa del territorio. Alejandro Edén Ulloa, poblador histórico de la zona, acompañó la entrega que busca resguardar



Concesiones gratuitas impulsan iniciativas comunitarias que preservan la cultura y proyectan el desarrollo local.

tradiciones ancestrales y proteger especies nativas frente a la extracción ilegal. La comunidad, con once años de

vida, trabaja junto a organizaciones como el Observatorio Ciudadano y la Red Originarios por la Defensa del Mar.